



Rachel Poulin

(1927 - 2018)

Au CSSS site de Beauceville, le mercredi 31 janvier 2018, à l'âge de 90 ans et 8 mois, est décédée madame Rachel Poulin, fille de feu Marie-Emma Bernard et de feu Tancrède Poulin ainsi que l'épouse de feu Paul Boisselle.

Elle demeurait à Beauceville et était native de Godbout sur la Côte-Nord.

Elle laisse dans le deuil ses enfants : Jean-Denis (Carole Paquet), Andrée (J.-Maurice Turgeon), Diane (Michel Fillion), Alain (Hélène Morin), René et Carmen Boisselle (Michel Lessard);

ses petits-enfants : Marc-Antoine Paquet, Catherine Sanche, Vincent et Hugo Boisselle

ainsi que ses arrière-petits-enfants: Rosalie et Sarah Plourde ainsi que Olivier, Frédéric et Mathilde Couture.

Elle était la soeur de feu Irène (feu Ernest Bérubé), Gaétane (feu Guy Frenette) et de Michel (Françoise Blanchette).

Elle laisse également dans le deuil plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Une liturgie de la parole a été célébrée le samedi 10 février 2018 à 10h30 en la chapelle du Parc commémoratif Chaudière-Appalaches 2455, 25e Rue à Saint-Georges.

Ultérieurement, les cendres seront déposées au cimetière de Saint-Georges sous la direction de La maison Roy & Giguère Inc. 2550, 1re Avenue, Saint-Georges.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la [Société Alzheimer Chaudière-Appalaches](#), 440, boul. Vachon Sud C.P.1, Sainte-Marie, Beauce, G6E 3B4.

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-5455

www.royetgiguere.com

Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec